

**SACREMENT DU MARIAGE.** Rendez-vous le samedi 20 mars au prieuré d'Ardevon, non loin du Mont Saint-Michel

## Un temps diocésain proposé aux futurs mariés

CETTE journée est la première proposée aux futurs mariés dans le diocèse de Coutances et Avranches. Elle s'inspire d'événements semblables existant dans d'autres diocèses. Nous ne pouvons vous donner qu'un aperçu de ce que nous souhaitons donner à vivre aux participants pour cette belle journée.

« Le mariage est quelque chose de tellement beau que nous devons en prendre soin, parce qu'il est pour toujours. »

PAPE FRANÇOIS

À Ardevon, ce sera un temps diocésain qui viendra compléter la préparation au mariage vécue par les futurs mariés dans leur paroisse ou leur doyenné.

### Se marier à l'église

Il est proposé de découvrir ensemble la manière de vivre un mariage chrétien, non pas par des discours ou des règles, mais par des témoignages de vie qui disent ce que la foi peut apporter dans la vie du couple. L'idée est d'annoncer Jésus-Christ, centre de la bonne nouvelle du mariage. Le tout dans une ambiance rythmée, simple et joyeuse.

Comment très concrètement, Jésus peut nous aider à vivre et traverser des moments

déliés comme nous en avons tous dans le couple ? Des couples très différents viendront dire combien Jésus-Christ, vivant au cœur de leur amour, transforme et fortifie cet amour, comment Il aide les parents à construire une famille qui dure dans les joies et aussi les difficultés, comment il fortifie nos vies ordinaires et quotidiennes d'épouses et d'époux.

Au fil de la journée, la parole de Dieu, les différents témoignages, les chants, offrent aux participants de faire l'expérience de la présence et de l'amour de Dieu pour chacune et chacun en particulier. Ils seront accompagnés par des couples parrains, afin qu'ils réalisent qu'ils ne sont pas seuls sur ce chemin du mariage, et qu'ils se sentent accueillis personnellement par l'Église.

### Écoute, parole, échange, célébration

Des temps d'échange, de parole, en équipe, en couple, ponctueront la journée dans l'écoute, la bienveillance et la simplicité.

L'après-midi, une table ronde permettra de recevoir les nombreuses questions des couples se préparant au mariage. Sans tabous, ils pourront interroger leur évêque, un couple marié, une conseillère conjugale, sur les questions que cette journée aura révélées.

La journée s'achèvera par la bénédiction individuelle de chacun des couples par Mgr Le Bouc'h, les prêtres et les diacres présents.

Ce temps fort se veut être une journée de communion diocésaine pour annoncer et



→ Le prieuré d'Ardevon.

témoigner de la bonne nouvelle du mariage. Il est préparé par la Pastorale familiale du diocèse et le Centre de préparation au mariage. Une attention particulière est portée à l'accueil dans ce lieu magnifique en lui-même qu'est le prieuré d'Ardevon, faisant face au Mont Saint-Michel. La bienveillance, l'authenticité, le respect de chacune des histoires sont les ingrédients indispensables pour contribuer à une

atmosphère sereine et joyeuse de cette journée. Des familles musiciennes en soutiendront le chant et le rythme.

Tous les fidèles sont invités à porter dans la prière ces futurs mariés ainsi que tous les acteurs pastoraux, engagés dans la préparation au mariage et l'évangélisation des fiancés.

► Inscription : [pastorale.familiale@diocese50.fr](mailto:pastorale.familiale@diocese50.fr) Tél. : 06 80 98 14 09.

## Info diocèse

### Premier dimanche de Carême

« Dans l'esprit, il fut conduit à travers le désert ou il fut tenté. » Journée halte spirituelle le 7 mars de 9 heures à 16 heures, Étoile de la Mer, Saint-Jean-le-Thomas.

Une proposition de la communauté du Chemin Neuf. Ces journées sont en effet une occasion de se mettre à l'écart, de faire silence, d'écouter sa parole et d'accueillir les dons qu'il veut nous faire. Merci de signaler par mail votre présence au repas [etoile.ccn@gmail.com](mailto:etoile.ccn@gmail.com) ou par téléphone au 02 33 48 84 24.

L'homme de Dieu du 10 au 14 mars, Cinémoviking, Saint-Lô. Pendant le carême, découvrez la vie, les épreuves et les tribulations d'un homme de Dieu, saint Nektarios d'Égine qui supporta jusqu'au bout la haine injuste de ses ennemis tout en prêchant la parole de Dieu sans relâche.

Sensibilisation à l'écoute active et bienveillante le 10 mars de 14 heures à 17 h 30, Béthanie, 8 bd Alsace-Lorraine, Coutances. Tél. : 02 33 76 70 84. Email : [secretariat.sante@diocese50.fr](mailto:secretariat.sante@diocese50.fr)



Témoin d'un événement ?

Contactez-nous via notre page Facebook ou par mail : [redaction.locale@lapressedelamanche.fr](mailto:redaction.locale@lapressedelamanche.fr)

LA PRESSE DE LA MANCHE

## Billet spirituel

### Chemin vers Pâques

DEPUIS mercredi dernier, les chrétiens sont entrés dans le temps du Carême. Quarante jours jusqu'à Pâques pour mettre leur vie sous le regard de Dieu. Quarante jours pour chercher à recréer, avec l'aide de Dieu et des autres, leurs relations aux autres, leur relation à Dieu et leur regard sur eux-mêmes. L'évangile qui ouvre ce temps de Carême invite à trois attitudes d'ouverture : le partage, la prière et le jeûne. Ce sont comme des balises sur le chemin vers Pâques. Ce sont des choix que chacun fera dans le secret de son cœur.

Le pape François, dans son message de carême, met une phrase en exergue, tirée de la lettre aux Galates : « Ne nous lassons pas de faire le bien, car, le moment venu, nous récolterons, si nous ne perdons pas courage. Ainsi donc, lorsque nous en avons l'occasion, travaillons au bien de tous » (Gal 6, 9-10a). Voilà un appel qui peut s'adresser à tous et guider nos choix : chercher à faire le bien en toutes circonstances. L'actualité du monde ne peut que nous y inviter en cherchant les chemins de la paix et de la solidarité.

La prière peut nous unir à ceux qui souffrent. Le pape nous dit que nous

devons prier parce que nous avons besoin de Dieu. « Suffire à soi-même est une illusion dangereuse. Si la pandémie nous a fait toucher du doigt notre fragilité personnelle et sociale, que ce Carême nous permette d'expérimenter le réconfort de la foi en Dieu sans laquelle nous ne pouvons pas tenir (cf. Is 7, 9). »

Chercher à éliminer le mal de notre vie.

« Que le jeûne corporel auquel nous appelle le Carême fortifie notre esprit pour lutter contre le mal qui envahit notre cœur. » (Pape François)

Faire le bien dans la charité concrète envers notre prochain.

« S'il est vrai que toute notre vie est un temps pour semer le bien, profitons particulièrement de ce Carême pour prendre soin de nos proches, pour nous rendre proches de ces frères et sœurs blessés sur le chemin de la vie. » (Pape François)

Que ce Carême soit l'occasion de développer l'écoute, l'attention aux autres et le dialogue pour faire grandir la fraternité et la paix.

Père Francis MARECILLE  
Curé-doyen  
de Cherbourg-Hague

## Un service diocésain de la pastorale familiale

« LE BIEN de la famille est déterminant pour l'avenir du monde et de l'Église » (la joie de l'amour, pape François)

Pour qui ? Le service diocésain de la pastorale familiale est au service des familles d'aujourd'hui pour les rejoindre dans la réalité de leur vie et de leur histoire. Il est particulièrement attentif aux questions et aux difficultés, aux joies et aux épreuves auxquelles sont confrontées les familles et la mission d'annoncer la bonne nouvelle de l'évangile sur l'amour, la vie, le mariage et la famille.

Les missions de la pastorale familiale : être un lieu de réflexion et de propositions pour soutenir les couples, les parents, les familles (par exemple lors de la préparation au mariage, la célébration des étapes de vie chré-

tienne, l'accompagnement des personnes vivant un divorce, une nouvelle union civile, le deuil d'un conjoint ou d'un enfant, des personnes concernées par l'homosexualité ; mais aussi réfléchir aux questions sur la fin de vie ou de bioéthique, les questions autour de l'éducation des enfants) ; avec l'Église avoir une parole sur des sujets d'actualité concernant la famille ; coordonner les mouvements catholiques familiaux dont la mission est l'épanouissement du couple et de la famille ; développer des projets pastoraux avec les services et les paroisses du diocèse.

Sabine et Vincent CASANOVA  
Responsables diocésains de la Pastorale familiale